



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1, 6

16/11/2022

LEGISLATIVO

Creeel vs Mier



P. 6



Enfrentamiento entre Creel y Mier por aspiraciones presidenciales

Creel acusa:
"No se reconoce a oposición su lugar"

Mier aclara:
"No sería presidente de Mesa Directiva"



Ignacio Mier Velazco

RAÚL RAMÍREZ

El asunto de pronto tomó tintes de enfrentamiento personal aun cuando ambas partes fueron bastante inteligentes para no caer en agresiones. Por un lado, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que en la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) "nos estamos jugando casi todo", porque actualmente todas las instituciones están en riesgo.

"Está en riesgo todo lo que hemos construido en este último paso de muchas generaciones, en la búsqueda de la democracia, de la libertad y del bien común", destacó durante su intervención en la ponencia "Poder Legislativo y representación política: retos y oportunidades para su fortalecimiento", que dictó a estudiantes de la Universidad Anáhuac.

Y destacó que durante la presente administración no ha habido acercamiento o diálogo que pudiera dar pie a una mayor apertura de ideas y de propuestas.

"No hay diálogo, no hay negociación, no se le quiere reconocer a la oposición su lugar", refirió.

Sin salirse del tema central, Creel Miranda también señaló que en la Cámara de Diputados tampoco hay diálogo ni procesos de negociación, como sí se hizo por tres décadas pasadas.

No puede haber democracia sin la inclusión de minorías, afirmó, "porque el pueblo no es el pueblo de López Obrador, el pueblo somos todas y todos nosotros, asímanse como parte del pueblo, como parte actuante de un pueblo, participante, si no, este país no va a cambiar".

Aprovechó el momento igual para llamar a los jóvenes a tener la seguridad de que son "el factor de cambio, y que todo lo que hagan, así sea



Santiago Creel Miranda

poner un granito de arena, tiene un valor trascendente en la gran obra de este país".

No pasó mucho tiempo, para que el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, respondiera al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, aduciendo el viejo lema de que el león cree que todos son de su condición, por el reclamo hecho en el sentido de que en la Cámara de Diputados no hay diálogo.

Además, le dijo que si Morena no respetara las minorías, él no sería presidente de la Mesa Directiva.

"Querido Diputado @SantiagoCreelM, cree el león que todos son de su condición. Si Morena no respetara a las minorías usted, le aseguro, no sería Presidente de la Mesa Directiva de la @Mx_Diputados. Está bien que ande en precampaña, pero no se pase de lanza", escribió en su cuenta de Twitter en legislador morenista.

Y en algo que ya parecía toma y daca, lleva y trae, el presidente de la Cámara de Diputados no tuvo duda en aclarar sus aspiraciones políticas.

"Aspiro a ser Presidente para reconstruir al país de sus pésimos resultados", contestó a Mier. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le contestó al coordinador de la bancada Morena, Ignacio Mier, que fue elegido para ese cargo sin un voto en contra, y que no niega su aspiración a ser Presidente de la República.

"Entiendo tu tweet, te viste en el espejo, ¿o negarás tu aspiración para 2024 y que no estás trabajando en ella? Yo no la niego, soy transparente: aspiro a ser Presidente para reconciliar a los mexicanos y reconstruir al país de sus pésimos resultados", le aclaró el diputado panista en su cuenta de Twitter.

Creel Miranda también afirmó que el país no merece vivir en la pobreza franciscana que promueve el gobierno federal.

"Así que sí, soy aspiracionista de la grandeza mexicana que merecemos y no de la pobreza franciscana en la que nos han sumido. Que tengas buen día", escribió en su red social el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

